

**5月になりました 明日から連休後半です**

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。5月になりました。今年も4分の1が終わったことになり、これから夏を迎えることになります。連休明けには、中間テスト1週間前となり、それが終われば体育大会の取り組みが始まります。そして5月31日は、体育大会です。

生徒会スローガンにあるよう、「向上」～高みを目指して～皆さんが輝いてほしいと思います。校舎内には生徒会のスローガンが貼ってありますが、各学年にあるスローガンには「鯉」の絵が、そして1階渡り廊下には、鯉が進化した「龍」の絵が描いてあります。皆さん気が付きましたか？

**○ 大畑歩夢選手を応援しよう！**

4月29日にカタールの首都ドーハで行われた、サッカーU23アジア杯準決勝の対イラク戦に、本校の卒業生（2017年卒業）の大畑歩夢選手（浦和レッズ所属）が、気迫溢れるプレーで勝利に貢献しました。前半43分。左サイドでイラクに奪われかけボールに猛烈な勢いで突進した大畑選手は、相手選手2人と競りながらボールを奪いきり、MF藤田譲瑠チマへパス。藤田がワンタッチで出したボールを荒木遼太郎がゴール右隅に沈めて日本は2-0とリードを広げ、アジア杯の決勝進出を果たすとともに、今年の夏に開催されるパリオリンピックの出場を決めました。

まさに「向上」をし続ける大畑歩夢選手ですが、中学校時代は、クラブチームでサッカーに励み、高校へ進学後、サガン鳥栖U-18へ加入、2022年からは、浦和レッズのディフェンダーとして活躍しています。中学2年生の時は、村山徳子先生が担任をされ、児島も3年間、英語の授業を担当しました。私は彼が海外チームに行って活躍することを期待していますが、まずは明日の決勝です。時間は遅いですが、NHK 地上波で中継もあるので、先輩の大畑歩夢選手をみんなで応援しましょう。

**○ 連休が終われば中間考査1週間前**

5月16日（木）17日（金）に中間考査が行われます。試験が近づくと、部活動は基本的に休みになり、生徒の皆さんにおなじみの、広徳中オリジナル自主学习ノート「K-WORK」や、各学年で用意された学習計画表で、効果的に試験勉強ができるようになっています。また、担任の先生方は、毎日K-WORKや学習計画表を点検し、コメントなどを記入してくださっています。

試験に向けて日々努力することで、学力はきっと「向上」していくと思います。1年生の皆さんは初めての定期考査となります。試験の雰囲気にも早く慣れて実力を発揮してください。2年生は将来を考えるきっかけとして、そして3年生は進路の選択に向けて、精一杯の努力をしてください。

さて、連休も後半です。皆さんが元気で過ごすことができますように祈っています。